

## **Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

5 : 3

KSV Hölzlebruck : KSC Immendingen

Ayleen 546 / 1 MP, Jessica 528 / 1 MP, Nicole 525 / 1 MP, Claudia 496, Lilo 494, Alisa 493

Nach den zuletzt vier Niederlagen hintereinander, wollte unsere erste Frauenmannschaft diese Negativserie im Heimspiel gegen den KSC Immendingen endlich beenden. In der Startpaarung gingen wie gewohnt Lilo und Nicole für uns auf die Bahn. Zunächst taten sich die Beiden sehr schwer und gaben jeweils die erste Bahn ab. Nicole konnte auf den drei darauffolgenden Bahnen punkten und somit souverän ihren Mannschaftspunkt gewinnen. Lilo kämpfte sich auch an ihre Gegnerin heran, gegen die Tagesbeste-Immendingerin konnte sie aber nichts ausrichten. Den knappen Vorsprung von 11 Kegeln sollten Jessica und Alisa in der Mittelpaarung nun halten oder am Besten sogar ausbauen. Dies gelang vor allem Jessica sehr gut, die mit 3:1-Satzpunkten und +41 Kegel ihrer Gegnerin keine Chance ließ. Unterdessen lieferten sich Alisa und ihre Gegnerin einen spannenden Fight um den Mannschaftspunkt, den die Immendingerin bei 2:2-Sätzen durch das bessere Räumen auf der letzten Bahn für sich entscheiden konnte. Mit zwei gewonnenen Mannschaftspunkten und einem Plus von 50 Holz in

den Gesamtkegeln, waren die Aussichten auf einen Heimsieg vor der Schlusspaarung relativ gut. In der Schlussachse sah es zunächst danach aus, als könnte Claudia ihren Mannschaftspunkt gewinnen, da sie zwischenzeitlich mit 2:0-Sätzen führte. Ayleen lag dagegen – ganz ungewohnt für sie und die Zuschauer – nach der Halbzeit mit 2:0-Sätzen zurück. Nun machten es unsere Mädels aber nochmal spannend. Während Claudia den Mannschaftspunkt bei 2:2-Sätzen noch abgab, sicherte sich Ayleen mit einem grandiosen Endspurt in den zweiten 60 Wurf doch noch ihren Punkt und spielte zugleich den Partiestwert. Da unsere Erste auch das höhere Gesamtergebnis mit 3082:3025 erzielt hatte, freuten sie sich über einen knappen 5:3-Erfolg.

### Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

8 : 0

KSV Hölzlebruck 2 : SKG Tuttlingen

Nadine und Ayleen 494 / 1 MP, Renate 489 / 1 MP, Ilse 482 / 1 MP, Helga 477 / 1 MP, Erika 475 / 1 MP, Vroni 473 / 1 MP

Bekanntlich lief es in dieser Saison bisher nicht wirklich gut für unsere zweite

Frauenmannschaft, allerdings konnte man in den letzten Spielen einen Aufwärtstrend in den Leistungen erkennen, den unsere Mädels im Heimspiel gegen den Tabellendritten SKG Tuttlingen bestätigen wollten. Schon im Startpaar spielten Ilse und Vroni nicht nur ordentliche Ergebnisse, sondern gewannen beide ihre Mannschaftspunkte und erspielten ein Plus von 119 Kegel für unsere Zweite. Das Mittelpaar Renate und Erika knüpfte nahtlos an diese Leistungen an und sicherten sich die nächsten zwei Punkte. Auch der Gesamtvorsprung wuchs damit auf 138 Kegel an. Nadine und Helga in der Schlusspaarung vervollständigten mit ihren Mannschaftspunkten dann den 8:0-Sieg. Zwar wurde Nadine nach 60 Wurf verletzungsbedingt gegen Ayleen ausgewechselt, der deutliche Heimsieg sollte unseren Mädels aus der Zweiten aber für die kommenden Spiele im Jahr 2019 hoffentlich das nötige Selbstbewusstsein für die Mission Klassenerhalt geben.

### **Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

6 : 2

KSV Hölzlebruck : SF Friedrichshafen

Martin 608 / 1 MP, Andi 596 / 1 MP, Franz 563 / 1 MP, Jan 561 / 1 MP, Markus K. 559, Dejan 503

Eine sehr schwere Aufgabe hatte unsere erste Männermannschaft gegen den Tabellenzweiten SF Friedrichshafen zu bewältigen. Allerdings sah es bereits nach den Startspielern erstaunlich gut aus für unsere Erste. Vor allem Andi trug hier schon einen großen Teil zum späteren Sieg bei, da er nicht nur seine persönliche Heimbesterleistung spielte sondern nach anfänglichen Schwierigkeiten gegen den früheren serbischen Nationalspieler Darko Lotina auch souverän den Mannschaftspunkt gewinnen konnte. Unser zweiter Startspieler Dejan fand sich an diesem Tag dagegen gar nicht zu Recht und verlor deutlich mit 0:4-Sätzen seinen Punkt. Nun schauten aber alle gespannt auf die Mittelpaarung, da hier Jan und Markus Ketterer die beiden extrem starken Youngsters der Friedrichshafener antreten mussten. Glücklicherweise konnte Jan hier relativ knapp mit 2,5:1,5-Satzpunkten und einem Plus von 13 Kegeln seinen Mannschaftspunkt gewinnen. Auch Markus K. blieb an seinem Gegner dran und machte diesem das Leben schwer, auch wenn er den Punkt nicht gewinnen konnte. Mit lediglich 12 Kegeln Rückstand konnte man somit an das Schlusspaar Franz und Martin übergeben. Wieder einmal schafften es unsere beiden erfahrenen Schlussspieler das Spiel zu unseren Gunsten zu drehen. Sie gewannen nicht nur beide Mannschaftspunkte sondern erspielten ein Plus in den Gesamtkegeln von 131, weshalb der 6:2-Sieg gegen den Tabellenzweiten viel deutlicher als erwartet ausfiel und dementsprechend groß war auch die Freude über diese wichtigen Punkte im Abstiegskampf.

### **Männer 2 // Bezirksliga B Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

5 : 3

KSV Hölzlebruck 2 : SG Unterkirnach-Furtwangen 2

Niklas 567 / 1 MP, Linus 544 / 1 MP, Willi 514, Markus L. 508 / 1 MP, Chris und Jan 506, Achim 477

Zum Topspiel der Bezirksliga B gastierte die zweite Mannschaft der SG Unterkirnach-Furtwangen bei unserer zweiten Männermannschaft. Zu Beginn des Spiels zeigte vor allem Niklas was in ihm steckt, denn er spielte ein hervorragendes Ergebnis (zugleich Partiestwert) und konnte ungefährdet den ersten Mannschaftspunkt für uns klar machen. Auch Willi spielte zunächst sehr gut, musste dann jedoch gegen den Tagesbesten der Gäste abreißen lassen. Dennoch lagen die Jungs mit einem Mannschaftspunkt und +23 Kegel im Soll. Im Mittelpaar spielte nun Linus sehr gut und gewann mit 4:0-Sätzen deutlich seinen Punkt. Parallel lief es dafür nicht ganz so gut für Achim, dennoch konnte er an seinem Gegner dran bleiben und verpasste nur knapp mit 2:2-Sätzen und -10 Kegel den nächsten Punkt für uns. Nun wollten Markus L. und Chris in der Schlusspaarung den Sieg perfekt machen. Die Beiden starteten dann auch gleich mit dem Gewinn der ersten Bahn, jedoch musste Chris kurz darauf verletzungsbedingt gegen Jan ausgewechselt werden. In dieser Phase des Spiels sah es zwischenzeitlich auch danach aus, als könnten die Gäste den Rückstand noch drehen und unserer Zweiten die erste Heimniederlage der Saison beifügen. Auf der letzten Bahn behielten Jan und Markus L. dann aber die Nerven und retteten 8 Kegel Vorsprung über die Ziellinie. Da Markus L. zudem seinen Mannschaftspunkt gewinnen konnte, verbuchten unsere Jungs einen wichtigen Heimsieg im Topspiel.

**Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

5 : 1

**KSV Hölzlebruck X1 : SG Mühlhausen-Blumberg X1**

Michael H. 523 / 1 MP, Lukas 490 / 1 MP, Helmut 454 / 1 MP, Tim 430

Ein vermeintlich leichtes Spiel stand für unsere Gemischte auf dem Plan, da sie den Tabellenvorletzten SG Mühlhausen-Blumberg empfangen. Diese Vermutung bestätigte sich gleich in der Startpaarung, da Michael H. und Lukas hier jeweils deutlich ihre Mannschaftspunkte gewannen und insgesamt einen Vorsprung von 162 Holz erspielten. Im Schlusspaar gewann Helmut auch einen Mannschaftspunkt für uns und da er und Tim lediglich 30 Holz Vorsprung einbüßten, konnten die Jungs den nächsten Sieg feiern.